



Quatre morts. C'est le bilan d'un drame, survenu mardi 12 avril dernier à Batouri dans la région de l'Est.

Selon Cameroon tribune, l'accident a également fait trois blessés qui ont été repêchés des décombres puis placés aussitôt sous soins intensifs dans un hôpital de la place.

L'accident est survenu dans cette localité minière alors que les victimes étaient à la recherche des pépites d'or, sur un site appartenant à un expatrié chinois. Les premiers éléments du constat révèlent que les quatre personnes sont mortes par asphyxie.